

# COMITÉ INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA

---

## **Un nuevo miembro del CICR**

La Asamblea del Comité Internacional de la Cruz Roja designó, en su sesión del 9 de mayo de 1985, a un nuevo miembro, el señor André Ghelfi.

Nacido el año 1921 en Tavannes, oriundo de Renan (cantón de Berna), el señor André Ghelfi adquirió formación de técnico mecánico en la Escuela de Relojería y de Mecánica de St-Imier (actualmente «Technicum» del cantón de Jura) y, posteriormente, ha trabajado en varias empresas de la industria suiza de maquinaria y metales. En 1952, ingresó en la secretaría de la Federación Suiza de Trabajadores Metalúrgicos (FSTM), de la que es vicepresidente desde hace 15 años. Representa a esta federación y a la Unión Sindical Suiza, como uno de sus vicepresidentes, en diferentes comisiones sociales, económicas y políticas. El señor Ghelfi es, asimismo, delegado ante la Organización Internacional del Trabajo, en Ginebra.

Con el nombramiento del señor Ghelfi, se eleva a 21 el número de miembros del Comité Internacional de la Cruz Roja.

---

## **La República del Senegal ratifica los Protocolos**

La República del Senegal depositó, el 7 de mayo de 1985, ante el Gobierno suizo, los instrumentos de ratificación, sin reserva, de los Protocolos adicionales a los Convenios de Ginebra del 12 de agosto de 1949, relativos a la protección de las víctimas de conflictos armados internacionales (Protocolo I) y no internacionales (Protocolo II), aprobados en Ginebra, el 8 de junio de 1977.

De conformidad con sus disposiciones, los Protocolos entrarán en vigor, para la República del Senegal, el 7 de noviembre de 1985.

Con esta ratificación, 51 Estados son Partes en el Protocolo I y 44 en el Protocolo II.

---